

### *Agradecimiento*



Quiero dar gracias a Dios todo poderoso por permitirme seguir con vida, ya que estuve internado desde el 29 de septiembre hasta el 15 de octubre del presente año por un problema de salud, en el que se me intervino quirúrgicamente de una hernia diafragmática. Agradecer al Dr. Marcelo Aramayo A. quién me realizó dicha operación compleja en forma exitosa, así como también a todo el personal del SSU. Dar gracias a mi esposa, hijito, hermanos(as), familiares, amistades, colegas docentes, estudiantes y administrativos de la Carrera de Estadística, quienes me visitaron, llamaron y me dieron un apoyo moral y material en todo momento. A su vez dar un sincero agradecimiento a la Lic. Nilda Flores S., Lic. Dindo Valdez B., Lic. Yuri Miranda G. y a mis auxiliares de docencia quienes me reemplazaron en mis clases, en forma desinteresada, altruista, de hermandad y humanidad, espero de alguna manera poder retribuir en algo en algún momento a todos.

Atentamente

M.Sc. Nicolás Chávez Quisbert

### *Hoy por ti, mañana por mí*

Nuestro compañero estudiante de la Carrera de Estadística, Dionisio Loa se encuentra delicado de salud, sufre la falta de la vista por más de tres años y no conoce la causa que lo dejó ciego, posiblemente sea por un problema en uno de los riñones. Vive solo, no tiene quién lo cuide y lo acompañe, a ello se suman los escasos recursos económicos con que cuenta.

Hace dos años lo operaron de la cadera dificultando su caminar, pues no recuperó adecuadamente. Se encuentra postrado sin poder concluir las muchas actividades y esperanzas que emprendió en la vida. Estudió la Carrera de Economía y Estadística, le falta la tesis de licenciatura en Economía y en la Carrera de Estadística le falta terminar dos materias más para su egreso.

